



Give through a quick text message. Text "GIVE" to (281) 369-9265 to donate



Text: CBCHOUSTON to 84576 from your phone to subscribe to updates.



If you have a prayer need or would like to speak with a pastor, please call: (713) 461-0963



For all additional announcements and information visit: [cbchouston.org](http://cbchouston.org)

新来宾请到欢迎枱获取更多信息和欢迎礼包

## 报告事项



小心冒充简国忠牧师的诈骗电邮：  
请注意，最近有人透过电邮冒充我们主任牧师-简国忠牧师。提出「紧急」请求，要求其购买礼品卡、汇款或提供其他个人资料。请务必记住检查寄件者是否来自他们的实际电子邮件地址，切勿透露任何个人资料或点击任何连结。请务必先与您认识的人确认。



柬埔寨短宣 (2024 年夏季) 宣教與代禱：  
7/1/2024 至 7/7/2024 柬埔寨短宣。期望弟兄姊妹在经济上和代禱上支持这次的短宣队。网上奉献：  
<https://tinyurl.com/GiveToCBC>。如想了解更多有关这次柬埔寨短宣，请联络 Catherine Yen: [catherinecyen@yahoo.com](mailto:catherinecyen@yahoo.com)。



教会办公室需要义工 (远程)：  
CBC 教会办公室需要有创意的人，在现任英语秘书休假期间，为 MailChimp 的网路平台帮助处理我们每周的电子发布，每周需要1-2小时 (通常是星期四晚上)。如果您有意帮忙，请联络徐牧师 ([pastorleg@cbchouston.org](mailto:pastorleg@cbchouston.org)) 或 Myra Kwan ([myrak@cbchouston.org](mailto:myrak@cbchouston.org))。



临时行政助理职位：我们正在寻找一名临时秘书，为期约六个月。该职位将支持教会办公室的运作，并以临时身份协助牧师和工作人员履行各种行政职责 (接听电话、管理用品和日程安排、保存文件和数据库以及协助项目服务)。如有兴趣或了解更多信息，请联系人事委员会：  
[personnel@cbchouston.org](mailto:personnel@cbchouston.org)。



浸礼：如有意接受浸礼，请联络杨牧师 ([pastorjohn@cbchouston.org](mailto:pastorjohn@cbchouston.org))。

上周出席人数：	英语部	国语部	粤语部	儿童部	青少年部
主日崇拜	225*	78	79	包括在英语部	
主日学	120	63	39	23(+14)	21 (+16)

\*包括青少年；(+)表示义务同工

简国忠牧师  
主任牧师  
[pastordon@cbchouston.org](mailto:pastordon@cbchouston.org)

蔡启远牧师  
粤语部牧师  
[pastorkaiyuen@cbchouston.org](mailto:pastorkaiyuen@cbchouston.org)

杨建牧师  
国语部牧师  
[pastorjohn@cbchouston.org](mailto:pastorjohn@cbchouston.org)

王浩治牧师  
青少年牧师  
[pastorjustin@cbchouston.org](mailto:pastorjustin@cbchouston.org)

徐英牧师  
英语部临时牧师  
[pastorleg@cbchouston.org](mailto:pastorleg@cbchouston.org)

李郑嘉惠姊妹  
儿童事工主任  
[geraldinel@cbchouston.org](mailto:geraldinel@cbchouston.org)



我们的使命宣言  
世世庆祝神为王，代代学效主榜样，天天引导迷路者。

2024年主题：“灵命成熟，教会增长。”



CHINESE BAPTIST CHURCH  
晓市顿华人浸信会

900 BROGDEN RD. HOUSTON, TX 77024

CBCHOUSTON.ORG

713.461.0963

# 主日崇拜程序表

赞美诗 Praise Songs	天父美善力量	会众
读经 Scripture Reading	以弗所书 3:14-21	严台花姊妹
祷告 Prayer		杨建牧师
信息 Message	主耶稣升天	杨建牧师
回应诗歌 Song of Response	基督精兵前进	会众
圣餐 Communion		
奉献祷告 Offertory prayer		苏建红师母
欢迎及报告 Welcome Guests/Announcements		杨建牧师
三一颂 Doxology		
祝福 Benediction		杨建牧师

领诗：杨海郎弟兄

## 主耶稣升天

杨建牧师

使徒行传 1:7-11 (新标点和合本)  
 7 耶稣对他们说：“父凭着自己的权柄所定的时候、日期，不是你们可以知道的。  
 8 但圣灵降临在你们身上，你们就必得着能力，并要在耶路撒冷、犹太全地和撒马利亚，直到地极，作我的见证。”  
 9 说了这话，他们正看的时候，他就被取上升，有一朵云彩把他接去，便看不见他了。  
 10 当他往上去，他们定睛望天的时候，忽然有两个人身穿白衣站在旁边，说：  
 11 “加利利人哪，你们为什么站着望天呢？这离开你们被接升天的耶稣，你们见他怎样往天上去，他还要怎样来。”

Acts 1:7-11 (NIV)

7 He said to them: “It is not for you to know the times or dates the Father has set by his own authority. 8 But you will receive power when the Holy Spirit comes on you; and you will be my witnesses in Jerusalem, and in all Judea and Samaria, and to the ends of the earth.” 9 After he said this, he was taken up before their very eyes, and a cloud hid him from their sight. 10 They were looking intently up into the sky as he was going, when suddenly two men dressed in white stood beside them. 11 “Men of Galilee,” they said, “why do you stand here looking into the sky? This same Jesus, who has been taken from you into heaven, will come back in the same way you have seen him go into heaven.”

讲道笔记 Note:

本月经文 Monthly Scripture: 使徒行传 1:8 / Acts 1:8 (NIV)  
 但圣灵降临在你们身上，你们就必得着能力，并要在耶路撒冷、犹太全地和撒马利亚，直到地极，作我的见证。  
 But you will receive power when the Holy Spirit comes on you; and you will be my witnesses in Jerusalem, and in all Judea and Samaria, and to the ends of the earth.

	主日崇拜	主日学
英语	9:45 am	11:15 am
国语	9:45 am	11:15 am
粤语	11:15 am	9:45 am
儿童(英语)	9:45 am	11:15 am